

Abteilung Match/Leistungssport

Urs Niggli, RL Pistole
Rebbergstrasse 51a
8104 Weiningen
044 775 12 38/079 335 33 31
urs.niggli@zhsv.ch



KMM Pistole vom 11.-13. August 2016: Kurzbericht Pistole

Die KMM-Outdoor Pistole litt etwas unter Abwesenheit einiger Schützen. Nach dem Motto „Les absents ont toujours tort.“ freuen wir uns an den erzielten Leistungen der übrigen.

Hochspannung bereits am Donnerstagabend

Mit der Standardpistole, die üblicherweise recht klar klassiert, lagen die ersten sechs Schützen innerhalb von nur fünf Punkten. Als Tüpfelchen auf dem i waren die ersten beiden sogar punktgleich. Das bedeutete ein Stechen mit einer Serie in 10 Sekunden. Dieses gewann René Kurmann mit sehr guten 48 Punkten gegen Michael Nyffeler mit guten 47 Punkten. Kevin Schudel komplettierte das Podium.

Hervorragende Resultate am Freitagabend

Markus Bacharach nutzte im B-Match seinen Heimvorteil schonungslos aus. Bereits nach dem Präzisionsteil lag er mit Serien von 95, 94 und 98 Punkten knapp vor René Kurmann in Führung. Diese verteidigte er mit sehr guten 283 Punkten im Schnellfeuer. Auf dem dritten Rang landete mit Andy Vera Martin ein weiterer Zürcher Stadtschütze.

Reto Schlatter gewinnt mit der 50m Pistole!

Bei seiner Ankunft verkündete Reto, dass er eigentlich lieber zuhause geblieben wäre. Zum Glück hat er das nicht getan! Problemlos qualifizierte er sich für den Final. In diesem hielt er sich zuerst zurück und lag vor den letzten zwei Schüssen erstmals an der Spitze. Mit 1.1 Punkten Vorsprung sicherte er sich schliesslich den Titel vor Renato Kissling. Rudi Renner durfte sich über die Bronzemedaille freuen.

Sonne scheint nicht nur für Marc Wirth und Benjamin Stern

Diese beiden gewannen nämlich den Sportpistolenwettkampf auf 25m bei den Aktiven beziehungsweise Junioren. Auch alle anderen Schützen durften sich am herrlichen Sommerwetter freuen. Andy Vera Martin und Manuela Batku komplettierte das Podest bei den Aktiven. Damian Derungs und Steve Nikitas freuten sich über Silber und Bronze bei den Junioren.

Fazit

Die KMM 2016 Pistole lieferten spannende Wettkämpfe. Das etwas spätere Datum 2017 führt hoffentlich zu einem grösseren Starterfeld bei den Junioren. Die Verlegung des 50m Pistolenwettkampfes auf den Samstagmorgen hat sich bewährt. Ich freue mich bereits auf die KMM Outdoor 2017!

Urs Niggli, Ressortleiter Pistole